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令和３年６月１４日

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１ ９

上 野

恭 子

議 員

１．認知症ケア「ユマニチュード」の推進について

（１）コロナ禍で中高齢者の認知症患者が増えている

のではないかと危惧している。認知症について

は、新しいスムーズなケア革命「ユマニチュード」

があるが、市全体に広める努力をしてほしいと思

うがどうか。また相談や指導する窓口設置の考え

はあるか。

２．全ての子供達が地域の学校で学べる学校のあり方

について

（１）文部科学省は今後、障がいを持つ子供達も地域

の学校で学べるよう、小中学校のバリアフリー化

を進めていくようだ。障がいを持つ子供達が、親

と共に友人達と学ぶ環境は、本人にとっても精神

的によい事であると思うが、前向きな受け入れの

考えはあるか。

３．ヤングケアラー問題について

（１）令和２年１２月に質問した「ヤングケアラー」

については、市では地域包括支援を活用し注視し

ていくとの事であったが、中学生１７人に１人

が、家族の世話や介護に追われているとの国の実

態報道に早急な対応が必要だと感じている。うき

は市のヤングケアラー問題の実態調査と、その対

応はどのようになっているか。

４．食品ロス運動について

（１）ＳＤＧｓ１２番目「つくる責任、つかう責任」

とあるが、家庭の食品ロスが全体の半分を占める

と言われている。命をつなぐ大切な食料を無駄に

しないため、市民全体の意識が変わるよう市独自

で「食品ロス運動」を起こしたらどうか。

市 長

市 長

教育長

市 長

市 長
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質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

２ ５

岩 淵

和 明

議 員

１．新型コロナウイルス感染防止施策について

（１）有効な治療薬が待たれるが、変異株による感染

拡大した第４波を受け、特にクラスター防止と感

染リスクを低減するため、無償で受けられるＰＣ

Ｒ又は定性抗原検査等の社会的検査の充実を求め

るが、所見を伺う。

２．児童の給食時間変更要望について

市内小学校の給食時間帯の変更により、一部保護

者から、給食時間が遅すぎるとの意見が出ている

が、教育委員会での状況と所見を伺う。

（１）実施後の児童の受け止め方や意見の聴収と教師

及び保健師栄養士、保護者の意見等はどのように

反映されたのか伺う。

（２）児童の朝食摂取率、給食の食べ残率、午後の

過ごし方の変化等に、どのように影響しているか、

検証が必要と考えるが、所見を伺う。

３．空家等対策について

空家対策特別措置法に基づき、特定空家に対する

改善の取組みの強化を早期に求める。

（１）地域住民の生活環境に深刻な影響を及ぼし、

安全を脅かす状況となっている特定空家の案件に

ついて、早急な対処行動と法的措置を求める。

（２）うきは市の空家対応について、調査をはじめ、

相談から助成・執行までワンストップ化を図れな

いか所見を伺う。

４．騒音規制への対応について

（１）騒音規制法において、特定工場等に関する規制

地域を県・うきは市が指定しているが、特に第２

種・第３種区域にある、特定施設への定期的な騒

音測定を行い、実態の調査と安定的で継続的な環

境施策を求めるが、所見を伺う。

（２）測定結果を公開し、就労や居住環境の改善を促

し、地域的な環境保全の共有化と居住環境の向上

を図るよう施策を求めるが、所見を伺う。

市 長

教育長

市 長

市 長
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順
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番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

３ ４

竹 永

茂 美

議 員

１．法律や条例が遵守される安全のまちづくりについ

て

（１）タイムカード破棄問題（教育委員会と元校長の

問責、当時の職員への謝罪・周知など）を伺う。

（２）2021年度うきは市教育センターの採用などに
ついて伺う。

２．若者が住みやすいまちづくりについて

（１）市 PTA連合会、母親と女性教職員の会、福岡
県教職組合浮羽三井支部などから出された保護

者負担軽減策（財政的措置）について伺う。

（２）学校管理規則に定められた超過勤務時間上限年

360時間超の 2020年度違反数と残業手当総額、
縮減策について伺う。また、うきは市職員の 2020
年度平均超過勤務時間、年 360時間超の違反数と
残業手当総額、縮減策について伺う。

（３）2021年度の 4月・5月の小中学校の超過勤務実
態（各校 45時間超の人数）と本年度の縮減策に
ついて伺う。

３．安全・安心のまちづくりについて

（１）吉井学童保育所設置場所について（施設、運営、

保護者・支援員からの要望事項など）伺う。

（２）新型コロナウイルス支援策（感染症を防ぎ学力

保障のための「20人学級」、大学生等、生活環境
の厳しい家庭等）について伺う。

（３）子どもを見守る交通指導 2020年度実績（交通
指導員の指導場所と指導回数、要望事項）、2021
年度の計画と 4月・5月の実績について伺う。

市 長

教育長

市 長

教育長

市 長

教育長
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質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

４ ７

熊 懐

和 明

議 員

１．道の駅周辺のまちづくりについて

（１）道の駅より国道 100m程日田方面へ行った国本
地区は、大雨が降ると毎年冠水しているが、対応

策はどのようになっているか。

（２）道の駅から国道を挟み向かい側の店に行くにあ

たり、国道を安全に横断するため、横断歩道の設

置はできないか。

（３）道の駅北側にある「きふね」前の市道は、道幅

が狭く急な下り坂になっており、危険であるとい

う問題提起を１年程前から受けている。この市道

の道路改良の考えはあるか。

（４）今年度、４月２９日、道の駅東側に６０台分の

臨時駐車場を増設したが、この事により梅雨時期

に水路等が溢れる心配はないか。

２．木材高騰について

（１）世界的な木材の高騰、いわゆる「ウッドショッ

ク」により、国内においても影響が出始め、国産

材・県産材などが高騰している。このような情勢

のもと、今後伐採・間伐等にどのような影響が出

てくるのか。

市 長

市 長

５ ２

組 坂

公 明

議 員

１．個別施設計画について

（１）5月 7日全員協議会で、「うきは市公共施設等総
合管理計画に係る個別施設計画の策定」について

の資料配布と報告があったが、この施設計画の目

的を伺う。

（２）今回の個別施設計画は、公共施設のうち建物関

係が計画書として策定・作成されているが、その

他のインフラ関係（道路や橋りょう）、上下水道、

公園施設等全ての公共施設の個別施設計画を一

括して作成する必要があると思うが、市長の考え

を伺う。

（３）今回の個別施設計画を元に公共施設等総合管理

計画を見直す必要があると思うが、市長の考えを

伺う。

市 長
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５ ２

組 坂

公 明

議 員

２．うきは市独自の中長期財政計画の策定について

（１）現在、うきは市の財政計画は「新市建設計画」

の中に掲げられている財政計画と認識している

が、過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措

置法に該当する新規団体となっていることから

も、現在の財政計画を見直すとともに長期財政計

画を策定する必要があると思うが、市長の見解を

伺う。

市 長


